

In Form gebracht – Ergebnisse präsentieren

Ihr habt ein Forschungsprojekt geplant, habt Material gesammelt, analysiert und bewertet. Jetzt beginnt die letzte Phase eurer Arbeit: die Präsentation eures Projekts. Denn schließlich müsst ihr die Ergebnisse eurer Forschung in einer angemessenen Art und Weise festhalten.

Zur Vorbereitung stellt euch folgende Fragen:

- Was möchtet ihr mit eurer Präsentation erreichen? Was möchtet ihr dem Leser/ Zuschauer/Hörer/Besucher vermitteln?
- Für wen macht ihr die Präsentation?
- Welches Material steht euch zur Verfügung, und welche Form der Präsentation ist diesem Material angemessen?
- Welche Ressourcen stehen euch zur Verfügung (zeitlich, räumlich, technisch, finanziell)?
- Welche Fähigkeiten habt ihr in eurer Gruppe, die ausschlaggebend dafür sein könnten, welche Präsentationsform ihr wählt?

**Fragen
zu Beginn**

Diese Fragen sind wichtig, um die richtige Präsentationsform zu finden. Je nachdem, wie ihr an die Öffentlichkeit gehen möchtet, gibt es zahlreiche Möglichkeiten, wie ihr euer Forschungsprojekt präsentieren könnt:

- als Broschüre, Buch oder Aufsatz (das ist immer noch die üblichste Form)
- als Collage
- als Ausstellung
- als Theaterstück
- als Pressekonferenz
- als Spiel oder Quiz
- als Internetseite oder CD-ROM
- als Hörspiel oder Videofilm
- als Diavortrag oder Fotoausstellung
- als historischer Stadtrundgang
- als Vortrag

**Präsentations-
formen**

Lasst eurer Kreativität freien Lauf. Denkbar ist es auch, verschiedene Präsentationsformen miteinander zu kombinieren. Tipps, wie ihr eure Ergebnisse präsentieren könnt, liefern die folgenden Arbeitsblätter.